

幼稚園だより

夕涼み会



7月21日（土）に夕涼み会を行いました。子どもたちがとても楽しみにしている行事なので、お家の方々皆さん張り切って準備してくださいました。お店舗さんになつてくださいました。また、PTA役員のお父さんお母さんが、いろいろアイディアを出しながら計画してくださいました。焼そばやかき氷など買い物カードを使っての買い物以外に、魚のつかみ取り・スイカ割り・PTA会長さんとジャンケン大会



といろいろな経験ができました。“親子で楽しむひととき”の時間には「アルファイーネ」というグループの方々に来て頂きました。今年も小学生のお兄さん、お姉さん達にはうちわ作りや、ゲームコーナーなどお手伝いをしてもらいました。また、家族の皆さんや地域の方々も大勢来てくださいり、にぎやかな夕涼み会になりました。ありがとうございました。

武藏青少年育成会様寄付を頂いてありがとうございました。子ども達のために有効に使わせて頂きました。

がんばった運動会



リレーのれんしゅうのときにはいつもビリだつたけど、本ほんでは二いになれてうれしかつたです。
(河野あんな)

(金子みさき)

ダンスの前はきちんとちょうどいいでした。うのとき、そう大人とぶつかつてたかつたけど、さい後まででいたのがうれしかつたです。
(石井たかだ)

小学校だより

うれしかつた運動会！



リレーのれんしゅうのときにはいつもビリだつたけど、本ほんでは二いになれてうれしかつたです。
(河野あんな)

(金子みさき)

ダンスの前はきちんとちょうどいいでした。うのとき、そう大人とぶつかつてたかつたけど、さい後まででいたのがうれしかつたです。
(石井たかだ)

行しんのとききんちょうしたけど、いいように歩くことができなかつたけど、おもよかつたです。おや子きようぎではいになれなかつたけど、おもしろかつたです。

(河野友すけ)

おや子きようぎでがばんにボーリをのせてはこぶとき、おとうさんとはや歩きではこんでもおちずにぶじにいけました。ほつとしました。

(後藤さ月)

一ばん楽しかったのは、おや子きようぎでおじいちゃんにねこ車ではこんでもらつたことです。赤組がいいになつてうれしかつたです。

(後藤み月)

リレーをがんばりました。はしるばんが来たときにはドキドキしました。一ばんで来てくれてあんしんしました。

(赤代ゆき)

一ばん楽しかったのはリレーです。まん中へんではいになりました。いいのままゴールできずとてもおしかつたです。

(新免かず明)

ダンスはなん回もなん回もれんしゅうしたので、がんばるぞとおもついました。かそくのみんなが「ふねのかたちがすごくきれいだつたで。」とほめてくれたのですごくうれしかつたです。

(建元そう大)

リレーではおいつけるとおもつたけど、たか大さんとかず明さんがはやくておいつけませんでした。でもぜん力ではしれたのでうれしがつたです。

(野々上さくら)

暑い中、一生懸命様々な競技の練習をしました。子ども達の演技はいかがだつたでしょうか。少し雨は降りましたが、練習の成果を発揮できたうれしい運動会になりました。

(政久れい)

平成19年9月17日
西東京市立
「今こそ 大輪の華」とき
瞬間

合同運動会

中学校より

